# 大洲市立平野中学校(2年生)

令和5年7月3日(月)~7日(金)

平野中学校2年生11人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。 医療、教育、接客業等8か所の事業所で、充実した活動を行い、職業に対する関心 を深め、望ましい職業観を身に付けることができました。

# <生徒感想>

### (病院)

職員一人一人が、それぞれの決められた役割をこなすだけではなく、他の仕事も手伝ったり、周囲に気配りをしたりと、仕事をチームで行っていることが分かりました。また、優しく話し掛けたり、具合を聞いたりするなど、患者さんのことを第一に考えて仕事をされている姿が特に印象に残っています。そうした患者さんとの接し方について、とても勉強になりました。

# (飲食業)

働くことはしんどいことかもしれないけれど、お客さんに「ありがとう」「おいしかったよ」と言ってもらえると、とても嬉しいことが分かりました。 また、丁寧な言葉遣いは、仕事をする上で大事だなと思いました。









### <受入事業所等感想>

一日一日、目標達成に向け、慣れない作業ながら意欲的に取り組んでいました。今回の体験・経験が生徒さんにとって将来 の自分を考えるきっかけとなることを願っております。また次の機会がありましたら、よろしくお願いいたします。